



# Schleswiger Spielmannszug

1. Vorsitzender Sönke, 2. Vorsitzender Martin Kratzsch  
Stabführung - Susanne Gampe / Sönke Smrz

- Zurzeit besteht der Verein aus 26 aktiven Mitgliedern  
- 48 Spielauftritte hatte der Verein 2016 zu verzeichnen

1949 wurde der Verein gegründet, damals unter dem Namen Friedrichsberger Spielmannszug. Seit 2002 trägt der Verein den jetzigen Namen Schleswiger Spielmannszug von 1949 e.V.. In und um Schleswig herum ist der Spielmannszug auf zahlreichen Veranstaltungen zu hören, auch den „großen Zapfenstreich“ auf den Schleswiger Schützengilden, spielt der Verein gemeinsam mit den Schleswiger Husaren.

2008 anlässlich der Landesgartenschau in Schleswig organisierte der Verein ein deutsch-dänisches Musikfest.

Ein weiterer Höhepunkt war 2010 der eigene Entwurf einer neuen Uniform. 2011 trat der Verein erstmals in neuer Uniform und Kopfbedeckung auf.

Im Sept.2014 nahm der Verein, erstmals nach 30 Jahren, wieder an einem Wirtungsspiel teil, beim Landesmusikfest in Bredstedt. Der Verein erreichte in der Konzertwertung Spielleute den 2. Platz und damit wohl nicht genug, den in der Konzertwirtung Tradition Spielleute erreichte der Verein ein GUT und hat damit

die Qualifikation zur Deutschen Meisterschaft 2016, nach Rastede erreicht .Für die Spielleute kamen diese Platzierungen völlig überraschend, den mit so einem Ergebnis hatte man nicht gerechnet, aber natürlich haben sich alle riesig gefreut. Leider konnte die Fahrt nach Rastede letztes Jahr nicht angetreten werden, da sich Spielauftritte damit überschnitten.

Im Juli 2016 nahm der Verein, nach über 30 Jahren, mal wieder an einer Marschwirtung teil, dieses war beim internationalen Musikfest in Hattstedt.

Eigentlich sollte der Verein nur den Einläufer zur Marschwirten machen, aber spontan vor Ort entschied man sich doch mal an einer Marschwirtung teil zu nehmen. Das Ergebnis: 2. Rang in der Marschwirtung, nach über 30 Jahren kein schlechtes Ergebnis.

Jedes Jahr organisiert der Verein einen Laternenumzug in Schleswig unter dem Motto Laternenenumzug der 1000 Lichter. Dieses Laternelaufen findet großen Anklang und es sind immer so ca. 800 Laterneläufer mit dabei.

Wir, der Schleswiger Spielmannszug von 1949 e.V., freuen uns auf das Internationale Musikfest in Malente!

<mailto:soenke-smrz@t-online.de>